



Teoría de la Conspiración

La especulación se ha convertido en uno de los deportes más practicados en México. Con motivo de los procesos adelantados para definir quién será el candidato presidencial de los bandos en disputa, muchos expresan en los espacios públicos sus especulaciones respecto a cuál será el resultado oficial.

En Morena, los reclamos de Marcelo Ebrard han generado toda clase de especulaciones acerca de su futuro inmediato.

Qué si se va a Movimiento Ciudadano, que si renuncia al movimiento en el que estuvo, que si se enfrenta al presidente, que si se va como candidato

independiente, que finalmente está subiendo el costo con sus protestas para ser secretario de _____ (coloque el cargo que desee aquí) y varias más.

El problema es que no necesariamente sucederá lo que muchos piensan, y hasta tal vez no suceda nada de lo que se especula y todo quede igual, pero con un poco de sal añadida por el excanciller.

En el Frente Amplio, la discusión gira en torno a quien de las dos aspirantes -Creel parece que ya no cuenta-, quedará como candidata y la manera en que ganará.

Que si será Paredes con el apoyo de lo que queda del PRI, en lo que representa su enésima

resurrección, que será Xóchitl por el apoyo de la cúpula empresarial, que finalmente el tricolor agandallará el proceso, que Alito Moreno está siguiendo el guión que le escribieron en Palacio Nacional y otras más.

Finalmente se tendrá que esperar a que llegue el momento de definición para conocer el resultado y la manera en que se dio, pero lo que no podemos negar es que las especulaciones son parte de nuestra idiosincrasia y algo que nos demuestra que a pesar de las evidencias o indicios, hay quien quiere creer lo que gusta creer.

Comparta con nosotros su opinión en:

buzon@elindependiente.mx